



De Primera Mano Tajín

Pues bien y en este contexto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión, el minatitleco **Sergio Gutiérrez Luna** (que además fue el único jarocho en estar en el templete de Las Corcholatas, el *timing* es determinante) fue el primero en ponerse la de Adán..., así es, sin tardo ni perezoso, se calzó la playera sumándose a Adán Augusto y este gesto fue bien visto no sólo por el “bueno”, sino por el actual inquilino, que tiene ojos en todos lados.

<https://mundoxalapa.com/2022/06/15/de-primera-mano-tajin-41/>